

Les vœux ici, c'est un véritable show

La cérémonie des vœux est très courue. Elle est connue pour être une des plus accueillantes.



Thézy-Glimont, commune championne en matière de biodiversité. Bernard Lamidel, secrétaire général de l'Union syndicale des apiculteurs de Picardie, a remis au maire un exemplaire de la revue nationale de l'apiculture dans laquelle un article est consacré à la formation des nouveaux apiculteurs.

Si certains ont l'art de changer l'eau en vin, à Thézy, Patrick Desseaux, le maire, a le don de transformer la morosité ambiante en un moment de bonheur et de partage. Ses mandats de maire et de premier vice-président d'Amiens-Métropole n'ont en aucune sorte atteint son sens de l'humour et de la convivialité. Il en arriverait presque à réconcilier toutes les forces politiques en présence.

Avoir en charge le développement durable au conseil métropolitain n'altère en rien le mandat de maire d'une commune où il fait bon vivre. «*Thézy est une jolie petite commune, nous devons rester modestes mais efficaces. J'ai besoin de travailler en totale confiance avec mes collaborateurs, dans une vraie cohésion et une réelle transparence. Nous devons travailler ensemble dans un esprit collectif et non polémique.*»

Et le maire de citer «*les petits et grands travaux, les actions invisibles ou d'envergure, les voiries de la rue*

de Boves, la voie piétonne qui relie la résidence de l'Enclos au village, la réfection de la voirie qui donne accès à la station de lagunage», parfois avec le concours d'Amiens-Métropole ou du Sivom.

DES LIBELLULES QUI ATTESTENT D'UNE BONNE QUALITÉ DES EAUX

Et oui, Thézy possède une station d'épuration par lagunage. En plein dans le développement durable dans cette zone de marais au milieu de laquelle coule l'Avre. On peut y admirer les libellules chères à Barbara Pompili, la secrétaire d'État à la biodiversité, présente aux vœux du maire. La présence de libellules étant un signe de bonne qualité des eaux.

En 2017, le maire a promis l'extension de la salle des fêtes et le renforcement de son isolation phonique, l'aménagement d'un complexe sportif à la résidence des Vergnes, la création d'un columbarium, la réfection de la toiture de l'atelier communal et, pour clore l'aménagement de la rue de Boves,

la création d'un rond-point à l'entrée du village avec le concours d'Amiens-Métropole.

Au titre des bonnes nouvelles, Alain Gest, président d'Amiens-Métropole, a souligné «*l'immense travail de son vice-président*» avec une satisfaction : la baisse annoncée de la taxe sur les ordures ménagères dès cette année. Et comme une bonne nouvelle n'arrive jamais seule, Patrick Desseaux a tenu à remercier une généreuse donatrice de 98 ans. «*Mademoiselle André Morel, discrète, modeste, aimant fortement son village et très soucieuse de son devenir, a fait don à la commune d'une habitation, de 10 hectares de terres cultivables et d'un don en numéraires de 15 000 €.*» Une manne bienvenue en temps de restrictions budgétaires, surtout lorsque la population s'est accrue de 300 âmes qui ne sont pas encore comptabilisées pour la dotation de l'État. Un recensement de la population débute cette semaine, les chiffres pourront être actualisés. ■